

EL CABALLITO

Alistan finiquito diputados chilangos

:::: Le contamos que en la sesión de la Junta de Coordinación Política del Congreso capitalino, presidida por la morenista **Martha Ávila**, los legisladores aprobaron sin problema todo lo referente al tema administrativo para el cierre de la II Legislatura, que incluye salarios y gratificaciones a trabajadores en diferentes modalidades de contratación, pero eso sí, no se quedaron atrás los diputados locales, paquete que incluyó una gratificación extraordinaria equivalente a 40 días de dieta sin restricciones. Así que luego vendrán los detalles, pero veremos cómo les va en su adiós a los diputados locales que esta semana concluyen el periodo ordinario, con varios, varios pendientes, pero con las alforjas gorditas.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martha Ávila

¿Hacen las paces con Padierna?

:::: Nos dicen que ayer llamó la atención la difusión de una fotografía de **Catalina Monreal**, candidata de Morena-PT-PVEM a la alcaldía Cuauhtémoc, pues en ella se muestra acompañada de **Dolores Padierna**, exdelegada de esa demarcación, y quien buscó ser la abanderada morenista para este proceso electoral, pero le ganó la hija de **Ricardo Monreal**. Ahora, doña Dolores compete por una diputación federal pero por un distrito en Iztapalapa. Algunas voces señalaban que los Monreal con la familia Bejarano-Padierna no se podían ver ni en pintura, pero ayer, en la fotografía al menos parece que quieren dar un mensaje de unidad a unos días de la elección del 2 de junio. ¿En serio?



Catalina Monreal

Suben y suben los candidatos en Edomex que piden protección

:::: Nos platican que la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pulido**,



Amalia Pulido

Pulido, reveló que hasta ayer se habían presentado 155 solicitudes de medidas de protección para diversos candidatos en 70 municipios y 10 distritos electorales. Si bien, nos dicen, la cifra puede ser menor en comparación con el número de abanderados que son más de 3 mil, aún así lo que llama la atención es que cada día se eleva el número de quienes requieren la protección rumbo a la jornada electoral.

